
Kreisverband Fußball                                                           
      Meissen e.V.
- Spielausschuss -

 Datum: 01.03.2014

          Einladung zum Vereinsstammtisch  des Herrenbereiches

Der Spielausschuss des KVF Meißen e.V. möchte Sie hiermit zu einer gemeinsamen Beratung über den 
weiteren Spielbetrieb des Spieljahres 2013/2014 und darüber hinaus vorausschauend auf das Spieljahr 
2014/2015 einladen. Auf Grund der hohen Wertigkeit, möchten wir mit den verantwortlichen 
Abteilungsleitern,Trainern, Übungs-, oder Mannschaftsleitern der jeweiligen Spielklassen den weiteren 
Spielbetrieb besprechen. Wir möchten dabei auch gern erfahren, wo den Vereinen bei der Durchführung des 
Spielbetriebes der Schuh drückt. Auf Grund der begrenzten Räumlichkeit, können maximal 2 Vertreter pro 
Verein an der Beratung teilnehmen und mögliche Entscheidungen mit tragen dürfen.

Tagesordnung:        1.    Aktuelle Informationen zum Spielbetrieb 
2. Entwurf des Rahmenterminplanes 2014/2015 im Herrenbereich
3. Umsetzung von Teilen des DFB-Masterplanes im Herrenspielbetrieb ab 

01.07.2014, spezifiziert auf die jeweilige Spielklasse
4. Erfahrungsaustausch, Anfragen und Anliegen der Vereine

Folgende Termine und Tagungsorte wurden organisiert.

Erste Kreisklasse-Staffel 1: Montag, den 17.03.2014 im Vereinsheim der SG Canitz, Zaußwitzer Straße. 

Erste Kreisklasse-Staffel 2: Dienstag, den 18.03.2014 im Vereinsheim des SV Fortschritt Meißen-West, 
Böttgerstraße 7.

Zweite Kreisklasse-Staffel 1: Mittwoch, den 19.03.2014 im Vereinsheim des Sportkomplexes des SV 
Röderau-Bobersen, Gohliser Straße.

Zweite Kreisklasse-Staffel 2: Donnerstag, den 20.03.2014 im Vereinsheim des LSV Barnitz 90, 
Am Sportplatz

Kreisoberliga: Dienstag, den 25.03.2014 im Vereinsheim des SV Fortschritt Meißen-West,
Böttgerstraße 7.

Kreisliga: Donnerstag, den 27.03.2014 im Vereinsheim des LSV Barnitz 90, 
Am Sportplatz.

Alle Veranstaltungen beginnen um 18.30 Uhr und sollen sich in einem Zeitrahmen von bis zu maximal
90 Minuten bewegen.
Auf Grund von angedachten Ordnungsöffnungen im Sächsischen Fußball-Verband,ist eine 
Beratungsteilnahme durch die Vereine unbedingt empfehlenswert. Wer der Veranstaltung fern bleibt, muss 
im Spieljahr 2014/2015 damit leben, was in den Veranstaltungen erarbeitet wurde.

Mit sportlichen Grüßen!

Bernd Lipinski
Vors.d.Spielausschuss


